

Dreams 「夢」



第 20 号

新年あけましておめでとうございます

今日から3学期が始まります。昨日までの冬休み期間は、有意義に過ごせましたか。コロナ禍で迎えたお正月、親戚との集まりなど、家族の行事も制限されたのではないですか。いつもとは違っても、やはり新年を迎えることは喜ばしいことです。君たちは2021年、令和3年はどのような年にしたいですか。4月には新一年生をを迎えます。部活動でも後輩が入部してきます。君たちが入学したときに、先輩たちがとても大人っぽく、しっかりしていたように、君たちも胸を張って新入生を迎えることができる上級生に成長してほしいものです。

「君たちはどんな上級生（先輩）になりたいですか。」

さて冬休みの宿題は、予定通りに終えることはできましたか。13日にチャレンジテストを控えていることもあります。量は多かったとは思います。ただ宿題を丁寧にすることで、1, 2学期学んだことの復習とチャレンジテストの対策ができていることは確かです。提出までにもう一度確認しておきましょう。

明日からは通常通り



明日は特別時間割とありますが、1年生は金曜日の時間割通りです。2学期の後半から「忘れ物ゼロ！」を目指して学年で取り組んでいます。何事も最初が肝心です。一人一人が「忘れ物ゼロ」を意識してください。常に準備や備えをきちんとする習慣を身につけていきましょう。

※上靴、体育館シューズを忘れた人は、明日必ず持ってくること。

【保護者のみなさまへ】



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ申しあげます。

3学期も、コロナウィルス感染症を気遣いながらのスタートとなりました。学校では昨年同様、感染予防に注意しながら学校生活をスタートしていきます。マスク着用はもちろん、手洗い、消毒の徹底、給食時はしゃべらず食べるなどをしっかり実践していきます。ご家庭でも何か体調に変化があった場合の対処（通院）など、ご協力いただくことが多くありますが、今学期も引き続き、よろしくお願ひします。

大阪府中学生チャレンジテストに向けて

13日（水）1年生は、チャレンジテスト（国語・数学・英語）と大阪市のチャレンジテスト plus として（社会・理科）のテストが実施されます。2学期に説明した通り、今回の君たちのテストの結果が、君たちの「評定平均の範囲」を決定する資料になります。簡単に言えば、瓜破西中学校の1年生の得点が高ければ高いほど、評定平均値が高くなるということです。さあ、休みモードは今日で終了し、普段の規則正しい生活に戻していきましょう。そしてテストに向けて、集中していきましょう！

